



大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく
未来に羽ばたく子供の育成**

第11号 令和3年2月1日 発行 文責：所 美由紀（校長）



2月は、旧暦で如月が一般的ですが、梅が咲く季節ということで、梅見月などと呼んだりもします。

県内には、梅で有名な借楽園があります。水戸9代藩主徳川斉昭が梅を植えたと言われています。見て心を穏やかにする、梅干しは、酸味があり疲労を回復する、非常食にもなるということで、植えたそうです。また、30歳で藩主になったことや次々に領民のために改革を成し遂げた自分の姿を、寒い冬をじっと耐えて花を咲かせる梅に重ねていたのかもしれない。

さて、学校では、今月、なわとび集会があります。休み時間、外で練習に励んでいる児童がたくさんいます。「〇回跳ぼう。」「〇〇（技名）ができるようになりたい。」と、目標をもって、練習しています。他にも、かけ算九九、鼓笛の演奏、月例テスト、卒業に向けてなど、それぞれの学年で生活や学習の中で、目標をもって達成するために努力している姿が見られます。寒い中で、子供たち一人一人が花を咲かせることができるよう、指導・支援していきます。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

校長 所 美由紀

書き初め



1/12～18の機関に、各クラスで書き初めをしました。

5年生は、一人一人、思いを込め、ていねいに「新しい風」と書きました、今年は、おだやかで新鮮な「風」が吹くといいですね。



【課題】 1年「ふじ山」 2年「大きなゆめ」 3年「友だち」
4年「明るい心」 5年「新しい風」 6年「将来の夢」

学力定着度調査

1/19, 21に、児童の学力定着の状況を把握するためのテストを3～6年生で実施いたしました。今後、分析し、授業改善・学力向上に生かしてまいります。

なお、今後とも、家庭学習のご協力をよろしくお願いいたします。



2/10(水)～16(火)「家族みんなが読書週間」

ノーテレビ・ノーゲームデーの取組もよろしくお願いいたします。



命の学習（3年生）

1/19(火)に、3年生が、命の大切さや家族の愛情についての学習をしました。

養護教諭や、赤ちゃんがいる先生の話や、赤ちゃんの人形を抱いたりしてみんなで命について話し合いました。



鼓笛引き継ぎ練習（5・6年生）

5年生は今、休み時間などに鼓笛の練習をしています。自主的に5年生が練習しているところへ、6年生が教えに来ることもあります。6年生は、とてもやさしくていねいに教え、5年生は意欲的に取り組んでいます。



ティーボール（3・4年生）

3・4年生は体育でティーボールを学習しました。ティーボールは、野球と似ていますが、ピッチャーはいません。ティーに乗せたボールを打って走るスポーツです。寒い日でも、みんな元気に打って走っています。



えいごの学習（1・2年生）



1・2年生は月に1回、ALTと一緒に英語に慣れる活動をしています。1月の学習では、英語での時刻の言い方について学習しました。

紙芝居を見ながら、ALTの発音をよく聞いて、「7 o'clock（セヴン・オクロック）」などと言う活動をしました。



コロナウイルス感染症対策について

- ・あらためて、マスク着用（登下校時）の徹底にご協力をお願いいたします。
- ・「第2回資源回収」（1/30）は中止といたしました。学校のために準備していただいた地域の皆様には大変申し訳ありませんでした。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
- ・「なわとび集会」（2/10）は、低中高ブロックで行い、公開しないことといたしました。

資源回収収益金の使途について（ご報告）

資源回収の収益金で「折り畳み式テーブル」4脚を購入させていただきました。地域の行事などでもご活用いただけたらと存じます。ご協力ありがとうございました。



今後の予定

2/5(金)	新入児保護者への説明	3/22(月)	卒業証書授与式
9(火)	学校評議員会	24(水)	修了式
10(水)	なわとび集会		
16(火)	鼓笛引き継ぎ式	4/6(火)	始業式
26(金)	授業参観	7(水)	入学式



※各行事は、感染症拡大防止の観点から急きょ中止等になる場合があることをご承知おきくださいますよう、お願い申し上げます。